

# としよだより

室小学校図書室

令和4年11月7日

No.4



## イベントいっぱい☆秋の読書月間

涼しい風とともに爽やかな秋がやってきました。今年もみんなのお楽しみ読書月間がはじまりました。1～3年生は、「読書の木」、4～6年生は「読書の木」か「読書ビンゴ」に参加できます（両方もできます）。たくさん読んだ人には、**プラス1冊しおり**という特別な**プレゼント**も準備してあります。また、図書委員会により、しおりコンクールやミニミニ絵本作りも開催します。11月30日（水）までの限定イベントです。たくさんのお参加をお待ちしています。



## 「おうちでどくしょカード」ありがとうございました



10月に行った「おうちでどくしょカード」は、学年問わずご家庭で取り組んでいただき、ありがとうございました。子どもたちやおうちの方からうれしいお声をたくさんいただいています。そのなかからいくつかご紹介させていただきます。

## おうちの方の声

- 久々に絵本を読み聞かせました。子どもたちが笑ってくれてうれしかったです。
- ヨシタケシンスケさんの「なつみはなんにでもなれる」を選びました。子どもをキューとしたくなる本でした。
- お父さんが聞き手として一緒に本を読んでもらいました。テレビを消して、静かな家の中での読書の時間はとても良く、大切な時間になりました。

- 3年生にもなるときちんと内容を理解し、自分の意見を持つことができますね。
- 一緒に読めて楽しかったです。ところどころ絵本について話をしてきました。
- 下の子が生まれてなかなか一緒に本を読む機会を作れずいたので、久々にゆっくり楽しい時間が過ごせました。
- 『おうちでどくしょ』をきっかけに、寝る前に本を読む習慣がついています。

## 子どもたちの声



- わたしもいもうとがいて、ココちゃんのお気持ちがわかります。（3年生）
- （読んでいて）とちゅうでなきそうになりました。でも、じぶんがうしだったらこわいなとおもいました。（2年生）
- ねるまえにみんなでおふとんのなかでほんをよんでわくわくした。（1年生）
- 『100かいだてのいえ』をよんで100かいだてがとてもながいとおもいました。ほかのほんもよんでみたいとおもいました。（1年生）

- 一人でいつも読んでいたけど、たくさんのお友と読むととってもおもしろくなりました。（4年生）
- おじいちゃんが生まれ変わったらなりたいものに変なものがあってお母さんといっしょにわらいました。おじいちゃんはおもしろいものとおもったのとこわかったのと両方だったんだらうとおもいました。（5年生）
- 自分が読んだあとお母さんに読んでもらったら話の内容が大きくなった感じがしました。（6年生）